

Les Bleus doivent aller de l'avant



Face à la Serbie, à Bordeaux (20 h 45), l'équipe de France veut se rassurer et être efficace. pages 12 et 13

Auto

Timmy Hansen dicte sa loi à Lohéac



pages 2 et 3

Basket-ball

La France sans souci face à la Bosnie (81-54)



page 5

Tennis

US Open: Tsonga en route pour les quarts



page 7

Point de vue

Partout, on n'y a vu que du bleu !

Cher lecteur qui parcourrez ces quelques lignes, on vous donne un conseil : ce cahier sports que vous tenez entre les mains, archivez-le ! Quoi qu'il soit tiré à des centaines de milliers d'exemplaires, c'est un modèle unique.

Car le week-end qui s'est effacé au profit d'une nouvelle semaine restera dans les annales par sa rareté. Comme le passage d'une comète ou l'apparition d'une éclipse. Jamais la planète n'avait été aussi bleue avec quatre équipes de France jouant en simultanément. Nos footballeurs, en blanc, gagnants au Portugal. Nos basketteurs, en blanc itou, vainqueurs de la Finlande. Nos rugbymen, en rouge, tombeurs de

l'Écosse. Nos volleyeurs, les seuls à évoluer en bleu, ont perdu face au Brésil samedi avant de prendre leur revanche hier. Les Français s'étaient passé le mot pour être partout à la fois : Pauline Ferrand-Prévo, championne du monde de VTT, Jérémie Azou et Stany Delayre, champions du monde d'aviron, des Bleus brillants à l'US Open, bref un vrai camaïeu de bleu, blanc, rouge. Et vive le sport, comme dirait un contemporain...

Heureusement que Sir Winston Churchill n'est plus de ce monde, lui qui prétendait : « Le secret de ma longévité ? C'est le sport, je n'en fais jamais. » Mais il était Anglais.

Jean-Pascal ARIGASCI.



COMITÉ NATATION DU MORBIHAN







Tous en piscine, plongez dans les clubs !

Prenez rendez-vous pour un essai dès la rentrée.
Dépêchez-vous !
Trouvez le club proche de chez vous sur le site : morbihan.ffnatation.fr


